



Se aprobará modificación con acuerdo, dice la Segob

Promete en la medida del tiempo también reavivar modificación al sector energético

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

En su visita a Oaxaca, el secretario de Gobernación (Segob), Adán Augusto López, afirmó enfático que habrá reforma electoral, para lo cual construirá un acuerdo político con otras fuerzas partidistas en la Cámara de Diputados.

En reunión con legisladores locales de Oaxaca, a la que asistió el gobernador electo Salomón Jara, el responsable de la política interior del país aseguró que la reforma electoral es necesaria para México: "Si va a haber reforma electoral y también, se los decimos de frente, vamos a construir un acuerdo político con otras fuerzas que tienen representación en la Cámara Baja, pero nosotros lo hacemos de frente, sin entregar nada a cambio, nada más haciendo política", dijo.

López Hernández parafraseó al rey Enrique IV, al señalar que si "París bien vale una misa, yo les digo que este país, que nuestro México, claro que bien vale un buen acuerdo político, y que lo vamos a construir, porque este país si requiere de una reforma electoral".

Adelantó que el gobierno federal podría retomar el tema de la reforma eléctrica que fue rechazada por el bloque opositor, para volver a presentar una iniciativa: "Si nos alcanza el tiempo, les prometo que vamos a trabajar para recuperar también la reforma eléctrica, la energética que el país necesita", puntualizó.

El secretario de Gobernación aprovechó para celebrar que el próximo 1 de diciembre inicia el gobierno del morenista Salomón Jara en Oaxaca: "Se acabó el *glamour*, ahora va a ser un gobierno, una administración para el pueblo y del pueblo. Nunca más Oaxaca tiene por qué ser elitista".

Subrayó que Salomón Jara "es una gente honesta, es un oaxaqueño comprometido con Oaxaca y con su pueblo". ●



ARCHIVO EL UNIVERSAL

En San Lázaro se promoverán acuerdos sin ofrecer nada a cambio, dijo Adán Augusto López.